

23 de mayo del 2024

Santander, una mirada hacia la “Tierra de las Artes”

Para cerrar la semana de estrenos llega al Canal TRO «Santander, la tierra de las artes», una propuesta audiovisual que, además de contar aspectos históricos sobre el quehacer artístico en la región, explora las nuevas tendencias en el arte. Esto significa que en la región los artistas no paran de crear y los esfuerzos individuales de cada uno de ellos toman fuerza en los distintos teatros del país y del mundo, y en las diferentes plataformas digitales. Este último es un escenario muy visible, donde los creadores proyectan sus trabajos, ganando la aceptación de su público.

Jeison Neutra y Na Morales son dos cantautores oriundos de Barrancabermeja, cuyos nombres transitan de boca en boca. Aquellos que han escuchado sus temas, afirman que están llenos de poesía y quienes aún no están obligados a dirigirse a las plataformas para buscar sus canciones y deleitarse con ellas, esas mismas que están cargadas de sentimientos, de hermosas letras y de una sonoridad distinta que va en contravía a la música comercial.

Si por un lado la música está inmersa en la era digital, la fotografía lo está en lo análogo, como el trabajo fotográfico que realizó el joven santandereano Carlos Francisco Pimiento, quien recorre la inmensidad del Cañón del Chicamocha con su cámara réflex de 35 mm, para inmortalizar la belleza de este santuario natural y dar un gran aporte a esta propuesta.

Esta miniserie documental sorprenderá al Gran Santander dándole una nueva visión del arte y la belleza natural de la región. Estos dos personajes nos traerán 9 capítulos en esta interesante serie, que todos podrán disfrutar a partir de hoy 24 de mayo los lunes, miércoles y viernes, a partir de las 9 de la noche.

A través del Canal TRO se vivirá esta producción que identifica y valora este nuevo concepto audiovisual que promete resaltar todo lo bueno que tiene Santander.

Fabián Becerra García
Oficina de Comunicaciones y Mercadeo
Mail. prensa@canaltro.com